
PROVINCE DE QUÉBEC 

 

  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

  CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 

  ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-COEUR 

 

    

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE  

   

   DU 12 NOVEMBRE 2018 À 19 h. 

 

 
 

PRÉSENCES :   

Mesdames Mélanie Fiset, Mylène Barbeau, Kim Guillemette, Véronique Roy, Caroline Pelchat, Annick Brassard, 

Denis Beaulieu, Martine Faucher, Annie Boily, Karoline Alain, Élise Therrien, Rachel Champagne, Cathy Briand et 

Nancy Létourneau. 

 

Absences :  
Andrée-Ann Garneau  

 

 

VÉRIFICATION DU QUORUM 

 

Nancy Létourneau souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum et déclare 

l’assemblée ouverte.  

 

CE-03-2018 Adoption de l’ordre du jour 

 

Madame Nancy Létourneau nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 

de Véronique Roy. 

 

ADOPTÉ 

CE-04-2018 Adoption du procès-verbal du 25 septembre 2018 

 

Les membres ont reçu le procès-verbal. Ce dernier est adopté sur proposition de Mylène Barbeau. 

 

ADOPTÉ 

 
CE-05-2018 Adoption des règles de régie interne 

 

Les règles de régie interne sont adoptées sur proposition de Rachel Champagne. 

 

ADOPTÉ 

 

 

 

 

 

 



CE-06-2018 Adoption du budget du Conseil d’établissement 

 

Un budget de 500 $ est accordé pour les frais de garde, les frais de déplacement et les repas. Ce 

dernier est adopté par Martine Faucher. 

 

ADOPTÉ 

 

 

                
CE-07-2018 Adoption du calendrier de travail du conseil 

 

Le calendrier de travail est adopté sur proposition de Cathy Briand 

ADOPTÉ 

 

 
Dénonciation d’intérêt, s’il y a lieu 

 

 

         
CE-08-2018 Adoption de l’état des résultats 2017-2018 École 

L’état des résultats de l’école est accepté sur proposition de Karoline Alain 

 

ADOPTÉ 

 

 
CE-09-2018 Adoption de l’état des résultats 2017-2018 SDG 

L’état des résultats du service de garde est accepté sur proposition de Annie Boily 

  

ADOPTÉ 

 

 

CE-10-2018 Adoption des différentes sorties éducatives 

Musée Minéralogique, Mont-Vidéo, Tremblant, Sorties avec M. Laurent. 

À voir pour les sorties du service de garde (voir les règles) 

 

Les sorties sont approuvées par Martine Faucher. 

 

ADOPTÉ 

 
 

RAPPORTS 

 

 Direction  

 Journées de concertation 

La direction et les membres du personnel expliques les journées de concertation et les résultats 

ressortis jusqu’à présent. Les points suivants sont abordés : 

- Deux journées de passées : ordres du jour bien définis et cibles atteintes; 

- Les objectifs des enseignantes par cycle sont transmis aux enseignantes des cycles précédents; 

- Les journées sont intenses et payantes; 

- Le partage des résultats se fait à l’équipe-école afin de constater les bienfaits des séquences; 

- La première séquence en français a été faite au 1er cycle, les résultats sont présents et évidents; 

- Les enseignantes mettent les énergies pour être les plus performantes pour la réussite des élèves; 

- Nous cherchons maintenant des solutions pour informer les parents de ce qui se fait. Les lettres 

envoyées à la maison n’ont pas été efficaces (présentation au Spectacle de Noël?); 



- À voir pour une page Facebook; 

- Remettre à la prochaine réunion. 

 

 Conférence de Sara Plourde 

Elle offre de venir à Barraute. Conférence de 800 $ plus frais de déplacement. 

Thème : Développer la confiance en soi et l’estime personnel de mon enfant pour l’amener à la réussite 

scolaire. Lundi, 8 avril. 

 

Nancy communique avec Sara. 

 

 Guignolée 6 décembre 

Dans le but de ramasser des sous pour le fond Ange-gardien. 

 

 Foire aux cadeaux 

Foire aux cadeaux en même temps que la remise des pains. 

 

 Représentante des enseignants 

- Première séquence terminée au 1er cycle, en 2e année 3 élèves ne sont pas à niveau; 

- 5e et 6e années : Gang de choix, projet pour le 3e cycle, Vélo smoothies pour Tremblant, crayons 

recyclés, amasse des crayons en plastique pour un nouveau module avec Buro en gros. Fabrication de 

papier recyclé. Donné à la guignolée. 

 

 

 Représentante des professionnels 

 

CORRESPONDANCE 

Aucune 

 

QUESTIONS DU  PUBLIC 

Aucune  

 

VARIA 

- Pratique de feu : en début de semaine prochaine au gymnase; 

- Coupe de cheveux à redéfinir dans le code de vie. 

 

 

CE-11-2018 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE   

                              

La levée de l’assemblée est proposée par  ______________. Il est 20 h 56. 

 

 

 

___________________________    ___________________________ 

Mélanie Fiset, présidente     Nancy Létourneau, Directrice 

 
 

« ENGAGÉS À FAIRE LA DIFFÉRENCE! » 


